

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Verordnungs-Blatt für die Fürstlich Fürstenbergische Domainen-Administration. 1846-1850 1842

6 (4.5.1842)

Verordnungs-Blatt

für die
Fürstlich Fürstenbergische
Domainen-Administration.
I. Abtheilung.

Den 4. Mai

Nro. 6.

1842.

Nr. 5083. Die Auflösung der Zehentablösungs-Commission betreffend.

Sämmtlichen Rentämtern und Gutöverwaltungen unter badischer Hoheit, so wie den beiden Bauinspektionen wird eröffnet, daß in Folge höchster Entschließung des Durchlauchtigsten Fürsten vom 26. d. M. die Zehentablösungs-Commission vom 1. August 1842 an hiemit aufgelöst werde, und die Geschäfte derselben von dieser Zeit an auf die diesseitige Stelle übergehen.

Donauessingen, den 28. April 1842.

Fürstlich Fürstenbergische Domainen-Kanzlei.

Dilger.

vd. Binder.

Nr. 5183. Die Uebergabe der Quartals-Grundstocks-Veränderungs-Verzeichnisse durch die Specialkassen an die Hauptkasse betreffend.

An sämmtliche Verrechnungen.

Nachdem angezeigt wurde, daß die an das Hofzählamt quartaliter einzusendenden Verzeichnisse über die Ab- und Zugänge an Grundstockkapitalien meistens unrichtig und unvollständig seien, so werden die Verrechnungen hiermit angewiesen, diese Verzeichnisse für die Zukunft mit größerer Genauigkeit aufzustellen, und insbesondere die Zugänge in jenem Quartal zur Anzeige zu bringen, in welchem die Einnahmsdekretur erfolgt.

Donauessingen, den 2. Mai 1842.

Fürstlich Fürstenbergische Domainen-Kanzlei.

Dilger.

vd. Binder.

Dienstnachrichten.

Seine Hochfürstliche Durchlaucht haben nach höchster Entschließung vom 25. April 1842 die Residenten Killy, Schuler und Hochweber zu Revisoren zu befördern, und

nach höchster Entschliessung vom 26. April 1842 dem Rentmeister Lamey zu Mespkirch das Rentamt Wolfach gnädigst zu übertragen geruht.

Der Vorstand der Zehentablösungs-Commission Rath und Rentmeister von Gagg hat in Folge höchster Entschliessung Serenissimi vom 26. April 1842 die Verwaltung des Rentamtes Mespkirch auf 1. August 1842 wieder zu übernehmen.

G e s t o r b e n i s t :

den 28. April 1842 der pensionirte Rath und Rentmeister Clavel zu Konstanz.
